

Espantosa catástrofe aérea

Estalló el Dirigible R-101 muriendo el Ministro de aeronáutica Lord Thompson y un sinnúmero de tripulantes.

En las horas de la mañana de ayer domingo se recibió en esta capital la noticia de la espantosa tragedia aérea ocurrida al dirigible inglés R-101, en el cual viajaba el ministro de aeronáutica inglesa Lord Thomson junto con ochocientos cincuenta y seis pasajeros.

El aparato, cuando se produjo el incendio volaba a bastante altura, muriendo la mayor parte de los tripulantes carbonizados.

La noticia fué inmediatamente transmitida a todas partes del mundo habiendo causado gran consternación.

Don Antonio de las Heras Herbas

Visita a Costa Rica, de paso para la América del Sur, como mensajero de la Liga Internacional de Ciegos de París, el Presidente de tan importante institución, el ciego don Antonio las Heras Herbas. Recorre el mundo tan distinguido viajero, célebre por sus libros y brillantes conferencias, portador de un mensaje de amor y redención para los infortunados seres privados de la luz que viven en eternas noches polares sin estrellas ni auroras.



en Estados Unidos de América, México, Guatemala, El Salvador, Honduras, Nicaragua. Ha movido las clases dirigentes hacia un fin práctico en favor de los ciegos.

Este insigne ciego es un ingeniero y un miembro del foro español, un orador de fuerza, escritor, poeta y maestro expositor de grandes recursos.

Dará cuatro conferencias en el Teatro América.

Las clases cultas de Costa Rica no deben perder esta ocasión en que se podrá dar un vistazo a la portentosa obra intelectual del rey de los ciegos.

Francisco Conejo C.

LOTERIA De Panamá

En el sorteo verificado ayer de la lotería panameña, resultaron premiados los números que a continuación registran:

1474	\$ 20.000
1496	6.000
6931	3.000

Actividades obreras

Actualmente se acentúan las actividades en la campaña para elegir Municipales en Puntarenas.

Parte principal ha tomado el elemento obrero porteño, cuyos deseos son sacar una Municipalidad compuesta de elementos sobresalientes que llenen las aspiraciones de la clase trabajadora.

Con ese fin elementos destacados han formado una agrupación que se denomina Partido Obrero Independiente, ésta a su vez eligió su directiva, la que quedó presidida por don Salomón Vargas, fungiendo como Secretario don J. Nicolás Sánchez.

Con anticipación este grupo obrero, que va tomando cuerpo cada día, celebró varias reuniones en casa de don José Nicolás, a las que han concurrido numerosos elementos.

Aclaración

No sé si fué intencional o no el daño, pero lo cierto es que en la edición pasada omitieron mi firma en mis gacetas que responden al mote de «Más sobre las máquinas sonoras», «Don Cleto dice que la crisis ha sido más aguda en otros países que la reinante en el nuestro».

Esta omisión es justo que la tengan presente mis lectores, porque las gacetas son de mi exclusiva propiedad.

Como son de propiedad mía los conceptos en ellas emitidos:

Sirva esta otra gaceta de constancia.

DON SIMPLICIO

Novedades para señoras

Don José Levy ha regresado de París trayendo grandes novedades para señoras. Se hospeda en el Gran Hotel Metrópoli.

Nombramiento de la Comisión de Fiestas Cívicas

Algunos comerciantes nos han manifestado que ya debiera haberse nombrado la Comisión de Fiestas, para ver si es posible que se celebren y ellos puedan resarcirse de las pérdidas que han tenido en estos últimos meses.

Haciendo el nombramiento desde ahora los comisionados pueden recorrer el comercio para saber de fijo con qué puede contar y así ver si con lo contribuido y lo que pueda dar el remate de tablados y otras cosas, se puede hacer.

La Comisión gastó el año pasado 18.500 colones habiéndose quedado un sobrante de 250 colones que está en poder de la Municipalidad para ponerlo a la orden de la Comisión de este año. Como todos sabemos, los festejos pasados estuvieron muy lucidos y con un gasto poco comparativamente con lo gastado en años anteriores.

Una locomotora camina cinco millas sin maquinista

Este caso se registró en Canon City, Colorado, EE. UU., y como trágico protagonista C. R. Casenhisen, maquinista de un tren rápido de carga que cayó de la máquina matándose instantáneamente.

La máquina continuó su carrera sola sin detenerse.

El accidente no fue notado sino hasta que ya había recorrido el tren cerca de cinco millas. El fogonero fue el que notó la ausencia

del maquinista, tomando a su cargo la máquina y conduciendo el tren a Florence.

Vuelo sin escalas

Roy W. Ammel, ex-piloto del ejército americano, se propone realizar un vuelo sin escalas de Nueva York a París. En la actualidad hace los preparativos para dicho vuelo, que será el segundo después del realizado por el Coronel Lindbergh.

El mencionado piloto ha maniobrado en distintas ocasiones sobre la ciudad de Chicago,

Los últimos combates de Sandino

Noticias procedentes de Honduras dicen que en Las Cañadas, cerca de El Sauce, Departamento de León, Nicaragua, un destacamento de la Guardia Nacional fue atacado por los sandinistas al mando del Capitán Braulio Zeldón.

Los sandinistas, que batieron con arrojo a los hombres del gobierno, obligaron a éstos a rendirse, pero cuando los rendidos izaban la bandera blanca, llegó un destacamento de marinos americanos. Con este motivo, los sandinistas se retiraron del campo dejando tendidos dos cadáveres; examinados y recogidos éstos, se encontró el de una mujer.

Otros informes procedentes de La Sabana, Departamento de Nueva Segovia, dan cuenta de que el capitán americano Gregor Williams, después de haber sostenido un fuerte combate en el que perecieron dos soldados americanos, resultando diez heridos, capturó a dos sandinistas a quienes dió muerte personalmente.

Se sabe también que el Coronel Humberto

del maquinista, tomando a su cargo la máquina y conduciendo el tren a Florence.

la región de Estelí, fué capturado al tenerse conocimiento de que trataba de pasarse al frente sandinista. Fué conducido con esposas a Managua, donde se le juzgará.

Nuevo Sociedad de Socorro Mútuo

Ciudad, 4 de Oct. de 1930.

Señor Director de EL PAIS

Sr. Director:

Tengo el gusto de informar a Ud. que, con fecha 28 del mes próximo pasado, fue fundada en esta ciudad la Sociedad de Socorro Mútuo de Empleados de las Compañías Eléctricas de San José, la que, a más nombrar Presidentes Honorarios de la misma, a los señores Reed, Salazar y Frank, nombró con carácter provisorio el siguiente Cuerpo Directivo, el cual tengo el alto honor de poner a sus órdenes:

Lawrence Coen, Presidente.

Francisco Solano V., Secretario.

Víctor Lizano, Tesorero.

Alfredo Ardón S., Fiscal.

Esta Sociedad no persigue más que el fin antes citado y, celebrará su primera reunión general, el día 9 de Noviembre del año en curso, reunión en la que serán disutados los Estatutos y Reglamentos y nombrada la primera Directiva en propiedad.

De Ud. Atto y S. S.

Fco. Solano V. Srto.

Mañana llegará el Director de las Cías. Eléctricas, el Sr. Salazar

El martes llegará procedente de los Estados Unidos el Dr. D. Eduardo Salazar Director de

Confederación obrera inútil

He escrito bastante sobre la apremiante necesidad de que los gremios se confederen, sólidamente, sin intervención de políticos genuinos, porque hasta la hora son éstos los que únicamente han llegado a unificar sobre bases de un tinte perentorio pero transitorio los gremios, no observándose sino escasamente el movimiento del tránsito.

Para llevar a cabo esta confederación los políticos, en vísperas de una lucha política presentan a la masa obrera el caudillo que ha de figurar como candidato a la presidencia; el obrero escoge el candidato de sus simpatías y le sigue.

Se forma el club, y cuando el agraciado logra adquirir en alto grado la simpatía del pueblo, observamos que en plazas públicas se congregan los gremios y su unión es tan fraternal, que al grito de desagravio de un tránsito, responden los confederados con un viva para su abanderado.

Tenemos en estos casos un rasgo más curioso y digno de observación, y es que la masa obrera así compuesta cuando se presenta en pública manifestación, lleva en su cola al jornalero, fraternalmente unido.

Quiere decir que la confederación políticamente llega a formarse en su grado máximo.

La masa así refundida desfila ignorante del incalculable valor que tiene.

Los altos quilates a que se cotiza los llevan ya calculados los dirigentes en sus cerebros y se aprovechan de su estimable valor a la hora de producir el fruto esa masa que es la bendita para ellos hora de la elección, hora que podemos decir a boca muy abierta que es la que extiende el parte de defunción a la masa confederada.

Visto el resultado, la masa se disuelve después de haber dejado sentado un precedente, en su orden cronológico, tal el de haberse unificado para disolverse luego.

No más allá.

Es una confederación de limitación.

Indudable es que el sufragio es un deber ciudadano, pero éste debe ejercitarse al capricho de la masa que elige y no de los dirigentes que disponen.

De ahí que veamos surgir de un grupo a un boca abierta claudicador, que se concentra en el campo de sus conveniencias cuando se sienta en un banquillo del Congreso o logra

un alto puesto público, y, generalmente en éste, su estado de degeneración llega a tal grado, que se convierte en ser vil, aumentando el número de los que ejercitan ese carácter.

Es, pues, por lo que somos de opinión que la clase laborante, conducida a la meta política, su fin primordial debe ser aprovecharse en su momento de confederación política, para sacar del seno de su cuerpo sus representativos en el engranaje de las corporaciones, ya sean estas municipal o congresal, y protestar de las papeletas ocasionales, que son la muerte de la confederación así formada.

Imitar al obrero que vive la vida democrática, es nuestra tendencia; salir del oscurantismo en que vivimos es el fin; no ser explotados por los logreros profesionales es la clave del asunto.

Pero sobre todas estas plagas está un deber: formar la confederación desligada de compromisos, libre de todo aquello que le perjudique en su vida independiente.

GODOFREDO

Asamblea de un centro obrero

Para el 24 del presente mes tiene convocados a sus socios el Centro Obrero Dominicano para asamblea que habrá de celebrarse ese mismo día.

Herido de un balazo

Al Hospital de San Rafael de Puntarenas ingresó herido de un balazo en la pierna izquierda, el señor Isaac Castillo, procedente de El Pozo.

Antecedente de este hecho fué el que Castillo, aprovechando que se encontraba sola la mujer de Antonio Jurado, trató de introducirse a su casa, con tan mala suerte que bajo la sombra Jurado pensó se trataba de un ladrón y desenfundando su revólver disparó, dándose cuenta luego que había herido a Castillo.

Las autoridades detuvieron provisionalmente al herido.

Producto de una tómbola

A setecientos colones ascendió el producto de la tómbola que la Junta Progresista del barrio del Carmen de Puntarenas celebró a beneficio de la construcción de la Escuela en aquel lugar.

Muy justo es que los vecinos se solidaricen con los deseos de dicha Junta en llevar a cabo obras de tal trascendencia.

NOOLVIDE un momento el pan de La Josefina; su elaboración es a base de la higiene.

Zapatos Tennis

A \$6-95 el par

Desde el número 34 hasta el 37 Aproveche esta oportunidad para proveerse de un par, que le será muy útil.

ZAPATERIA

La PRINCESA

DEL DOLAR



Jovita de Murillo

AVENIDA CENTRAL—25 varas al Este de la Singer
TELEFONO 2819

AL PUBLICO

La Jardinería

El Porvenir

de Jose Piedra

se trasladó 25 varas al Norte del establecimiento La Viña, Calle de la Penitenciaría, donde está a las órdenes de su estimable clientela para todo lo relacionado con el ramo.

Llame al teléfono 3597 para sus encargos

FIDEOS! Alimento ideal

Proporciona Salud * Fuerza * Vigor
PIDA LA MEJOR CALIDAD

EL PROGRESO

MUSMANI HNOS.

Mal viento le sopló a unos músicos

El domingo último, vísperas de San Miguel, se dirigieron de esta capital a San Miguel de Desamparados varios músicos, entre los que se encontraba el flautista Francisco Caravaca. Fué el objeto de estos músicos tocar en un baile público en aquel pueblo, no esperando interrupción en el ejercicio de su profesión. Pero apenas habían tocado unas pocas piezas cuando se presentó el Agente de Policía suspendiendo el baile por cuanto «daban primero para el rosario»; pasaba el repique de campanas y dicho Agente daba la orden de

continuar; repicaban nuevo las campanas seguía la misma orden y como siguieron «segunda y tercera llamada» para rosario, también continuaron las denes de cese del baile y sobre estos pecados notaron los músicos no más grave: que cien metros había un «charanga» de igual dole, pero que era petada por el Agente de Policía.

A Caravaca le roaron la flauta, por que se suspendió baile.

Crean los músicos que esto se debió a cillas de competentes.

En toda parte, toda mesa debe hacer acto de presencia los maderos de Mustani Hermanos

Suplicamos al público

que al entrar a los carros del Tranvía lo hagan por la puerta de atrás y tengan listo el justo valor de pasaje para evitar las consiguientes demoras.

THE COSTA RICA ELECTRIC LIGHT AND TRACTION Co.

El Aserradero y Depósito de Maderas de Ramón León h.

ha sido y es el principal proveedor de maderas y materiales para construcción. Por consiguiente, al pensar Ud. en la hechura de su casa, primero debe tomar en cuenta que este Depósito, afiliado con LA CALIFORNIA de W. BREALEY, es el único en la República capaz de surtir al constructor más exigente de los materiales garantizados.

Visítelo HOY MISMO o llame también al Depósito por el Teléfono 3032

Amados niños:

Por FRANCISCO CONEJO C.

Os habla un maestro que ha mirado emblan quearse su cabeza en la dulce tarea de enseñar y educar.

He visto desfilar por las aulas miles de niños y hoy les contemplo, ya hombres, en las variadas actividades sociales, los unos hondamente preocupados en sus distintos movimientos profesionales, los otros cogidos en la aplastante masa del fracaso.

Para todos van mis palabras. Hoy vamos a hablar de una cuestión que afecta la vida misma de las multitudes.

No se ha llegado a despertar en los educandos el amor a la Naturaleza.

El espíritu de destrucción trae innensos males, tremendos perjuicios.

Destruir un árbol es un crimen que debiera castigarse el Código Penal.

El árbol y el animal son dos máquinas que se complementan en sus funciones.

El animal expide carbono y azoe, álcalis, los primeros empobrecen la atmósfera y es entonces una máquina de oxidación y con sus desechos enriquece el suelo.

El vegetal asimila el carbono y el azoe, purificando el aire y expide oxígeno, enriqueciéndolo y del suelo absorbe los álcalis, transformándolos en elementos de vida.

Los árboles son grandes productores de agua; los ríos mantienen sus caudales merced a la riqueza de las montañas, y son tanto más cauda-

losos cuanto más extensos sean los bosques que riegan.

La tala de los bosques es un gran atentado porque engendra la sequía, seca los ríos y riachuelos.

El río Aranjuez en la región de Puntarenas era caudaloso; en el pa o entre Pitahaya y Los Angeles existía un bote y un puente colgante para facilitar a los pasajeros el cruce de una ribera a otra. Hoy ya se ha secado tanto el río, que puede pasarse a pie sin mojarse el tobillo. Ha sido destruido todo el bosque desde su nacimiento en Aranjuez, Acapulco, Coyolar y Guacimal.

En Estados Unidos de Norte América están confrontando un problema de vida o muerte. La tala de los bosques ha producido una sequía espantosa en siete Estados de la Unión. Y la sequía produce la rarefacción de la atmósfera; y ésta, debido al desequilibrio de las capas aéreas, genera los huracanes y tornados.

Apuntamos el fenómeno atmosférico terrible, de que a consecuencia de la intensa sequía de los Estados del Noroeste de América del Norte se ha desencadenado un violento huracán que ha castigado de un modo cruel a algunos pueblos de la Unión y en las Antillas, causando miles de víctimas.

Amar la Naturaleza, respetar la vida de los vegetales y de los seres inferiores, he aquí la florescencia de la verdadera cultura integral. Todo cuanto hagamos por despertar estas ideas en los niños, será obra verdaderamente constructiva y generosa.

MI CABALLITO

Para Amadito Conejo S.

Rey de la selva,
árbol fecundo,
eres la dicha
y el bien del mundo.
Arbol bendito,
en tu follaje
hace alegre
su bello rido
el pajarito;
en tu fronda
fresca y amena,
hallan la vida
ios abejorros,
las mariposas,
los habitantes
de la colmena.
Cantan las aves
desde tus rancias
sus melodías
por las mañanas

para el Creador
y en sus gorjeos
hay armonías,
ecos de amor.
Arbol bendito
en tu tallo
también yo hallo
mi caballito;
en él yo corro
y lo domino,
nunca se para
en mi camino...
¡Oh! dulce amigo,
cuando yo muera
sea tu herencia
disuelto en sabía
mi caballito
en tanto mi alma
libre, serena,
alegre, vuela
al infinito!

Nota.—Esta composición debe recitarla el niño cabalgando en un caballito de palo.

Contra los consumidores de drogas heroicas

Ha sido debidamente sancionada y publicada la ley que regamenta el uso del opio y otras drogas heroicas, emitida por el Congreso Constitucional. Señala como penas, las siguientes:

Artículo 18.—La persona a quien se compruebe en información seguida con su intervención que habitualmente y sin intervención médica usa opio, sus extractos, sus alcaloides, sales de éstos, cocaína y sus sales, marihuana, será penada con arresto de treinta a noventa días incommutables, e internada para su curación en un establecimiento adecuado.

En su artículo 19 señala como penas para los vendedores no autorizados de drogas heroicas, prisión incommutable de uno a dos años, y si el expendedor fuere dueño de establecimiento farmacéutico o si fuere profesional, además de la pena anterior sufrirá inhabilitación absoluta y perpetua para comerciar en drogas y para ejercer su profesión.

El mejor medio de encontrar éxito en su negocio, es anunciándolo en este periódico.

mejores productos nacionales consistirán en diplomas de primera y segunda clase y en menciones honoríficas que extenderá una junta,

Acuarela

En el bosque

Olor a tomillo
Juegos de colores de matizadas flores.

Música de cristales.
Rumor de alas que se agitan y de hojas mecidas por la brisa que, el perfume tamiza de guarías, madre selvas y juncuales.

Por entre la fronda, reflejos de luz pálida y fría que brotan en llamaradas de las inagotables fuentes de luciérnagas y cocuyos; es la palpitante vida universal que no se agota jamás!

A la vera del sendero una humilde cabaña, en el corral una vaca con su linda cría se ve; en el interior una madre, dando el dulce pecho a un bebé, y en la frente del niño vibra sonoro, musical, la ternura ideal de un beso, cristalizando el amor maternal.

En el contorno las flores, las aves, el cielo, la naturaleza entera sonríe.

Obtenga un bonito regalo y realce la belleza de su dentadura usando diariamente la Crema Dental

Waite's
(ANTI-PY-O)

EL objeto esencial de un dentífrico es limpiar los dientes, destruir los microbios, quitar el sarro y conservar las encías sanas. Por eso la Crema Dental Waite's Antipyo es el dentífrico preferido para restaurar a la dentadura toda su blancura y dar a la boca esa agradable sensación de limpieza que imparte el empleo cotidiano de esta crema.

Envíe Ud. este dentífrico y obtenga un bonito y valioso artículo enteramente gratis. Guarde las cajas vacías y el cupón que va adjunto a cada tubo. Cuando haya reunido diez o más presente las cajas y los cupones a la dirección indicada al pie y le serán canjeados por un artículo útil y bonito. Lea y siga cuidadosamente las instrucciones que se dan en el cupón.

Distribuidor: — DR. M. FISCHER
Apartado 434, San José, Costa Rica.

La legítima Crema Dental Waite's Antipyo se distingue por la caja azul y amarilla. No acepte substitutos con nombres parecidos.

IMPRESA
FALCÓ HERMANOS
175 varas al Este de la Pulpería Limón

Banco Nacional de Seguros

San José, Costa Rica

(FUNDADO EN 1925)

DEPARTAMENTO DE VIDA

Garantía plena del Estado

Capital	₡ 4 000.000.00
Excedentes y reservas al 30 de Set de 1930.	4,093,759.76
Total	₡ 8 093.759.76

Desembolso por inoemnizaciones desde la fundación del Banco hasta el 30 de Setiembre de 1940:

Departamento de Vida	₡ 207,184.63
Departamento de Incendio	580,951.01
Departamento de reparación por Accidentes del Trabajo	204,653.90
Total	992,789.54

El seguro sobre la vida es monopolio del Estado; por lo tanto, está prohibido a Compañías, Sociedades, Agencias y particulares el emitir pólizas o compromisos análogos de seguro sobre la vida, exceptuándose de este monopolio las sociedades nacionales de seguro de vida, cooperativa o mutuo, existentes en 1925, como la sociedad Costarricense de Seguros de Vida.

TODA POLIZA QUE SE EMITA EN DESACUERDO CON ESTA LEY, ES CLANDESTINA

"Artículo 4º. de la Ley del Monopolio de Seguros:—Desde la fecha en que el Ejecutivo declare asumir el monopolio de toda clase de seguros, quedará prohibido a las Compañías, Sociedades, Agencias y particulares el tramitar operaciones de seguro de la clase indicada en el respectivo decreto, y se reputarán como inexistentes y sin valor las pólizas expedidas en contravención a esta ley y que deban tener su realización en el país. Toda persona, Agente, Sociedad o Compañía que viole o pretenda violar, en cualquier forma, el monopolio que esta ley establece, incurrirá en la pena de multa o prisión mayores en cualquiera de sus grados. La reincidencia doblará la pena. El delincuente primario quedará, además, suspenso para el ejercicio del comercio durante diez años y a perpetuidad el reincidente".

EL MEJOR PAN lo consigue Ud. en la

PANADERIA

La JOSEFINA

Calle 8ª Norte—Frente al Mercado

Su elaboración se hace con las MEJORES HARINAS LLEGADAS AL PAIS

Exposición agrícola, ganadera e industrial

Para los días once, doce y trece tiene preparada la ciudad de Esparta una exposición agrícola, ganadera e industrial que patrocina la escuela pública.

Esos días habrá también desfile de carrozas y disfraces con alegre música.

Los premios para los

La falda corta Los impuestos

La pésima situación reinante

Por DON SIMPLICIO

La moda de la falda corta en nuestras niñas ha seguido siendo el combate en púlpitos, centros religiosos y en otras etcéteras.

Es guerra y muerte. Guerra sin cuartel; y no obstante eso, nuestras coquetas mantienen su falda al mismo nivel, dos cuartas arriba, las de pierna corta, y algo más las de canilla larga.

Como si dijéramos. En bailes, en piquisiquis, en todo sambrote las vemos lucir la pierna.

Descubierta. Que es el resquemón de Hermanas y Hermanas y de cuanto religioso cascarrabias está por la falda.

Larga. Y las muchachas, que parecen estar con el liberalismo de don Cleto, antes de acortarla, más bien la han alargado más, como quien dice, dos milímetros para que les arda a sus enemigos.

Sí, a los de ellas. Y como segundo cachetazo lucen sus trajes con aires de coquetería que en colaboración con la nelenita forman un conjunto de ilusiones que hacen salir de quicio.

Hasta los viejos. — Ah! Yo con cuarenta otoños menos, decía un setentón, a estas horas me las vería ante esa rubia de falda corta y de cabellos cortos.

— Ah! Si yo pudiera metamorfosearme como el Fausto, vociferaba un viejo mefistofélico, otro gallo me cantaría: la dueña de mis amores sería una coqueta de faldas cortas.

Y es, en fin, bajo esos auspicios que la bendita falda antes que alargarse mas bien se acorta.

Cada vez que nos anuncian impuestos nos ponen con cara afiigida, como cortejo en entierro de pobre de acompañamiento.

Sí, señor. Y es que esos impuestos, como toda carga que el Estado echa sobre nuestras espaldas, es un remache más pe-

gado al fondillo de nosotros.

Los pobres. Cuántos andamos con el pantalón todo remendado? Pues cadaremien-

do es... Un impuesto. Ni más allá ni más acá. Los impuestos no tienen manera de sortearlos. Son toros que con tremenda embestida cornean al pobre en el círculo mientras los presencia de largo.

El rico. O como si continuase la comparación: son los impuestos un aguacero con el que todos se mojan menos los ricos, los privilegiados.

Los dueños. De la situación. Hay que verlos, amigo mío, en la Tributación Directa, en todo lugar, escuchando el bulto, safando el lomo y apretando el bolsillo, mientras el pobre desfila con dinero en mano desafiando las múltiples amenazas.

Oh! Los impuestos. Sí, los benditos impuestos. Yo he sido enemigo de ellos cuando, como ahora, son excesivos.

Que Dios nos ayude. Son tantas las cargas que no parece sino que viviéramos el reinado o el imperio que todo lo mira por el lado de los impuestos, y no en una República.

Democrática. Aunque de ello no tengamos más que el nombre.

La pésima situación en las clases sigue devastando actividades, aunque don Cleto lo niegue.

Y así lo manifieste. Ya no nos está que dando apelación ninguna.

Ya no. Terminaremos por echar mano del Palacio del Arzobispo, o por empeñar la Casa Amarilla, aunque se enoje y proteste públicamente don Cleto.

Aunque, aunque... Nos descomulgue Monseñor.

Sí, hombre. Estamos en tiempos de echar mano. Don Cleto y el Congreso echaron mano de la



EVELIO CRUZMENA

muerto trágicamente en Santa Cruz de Turrialba el domingo 28 de setiembre p. pasado.

Frutera, y ésta no da ni esperanza de contestar. Se tragó lo que se tragó y santas pascuas. No les ha dejado sino esperanzas, las esperanzas que se le deja a los pedigüños.

En contratación. Bien. La avisada Frutera y sus agentes quedaron hartos y don Cleto calculando que la mala situación se pondría y como ésta no diera trazas de tal, entonces le quedó la satisfacción de que el desastre era mayor en otros países del hemisferio.

Y dicen... Dicen las malas lenguas que eso no lo dijo don Cleto de corazón el otro día, sino que son cuenteretes de la misma Frutera que quiso safar el fardo para que no lo soquen con aquello de... Idiay?

¿Qué pasa que no cambia la situación? Eso es todo. Como lo cuento, así me lo contaron.

Anúnciese en EL PAIS

Siempre adelante

En el Gran Hotel Metrópoli se están llevando a efecto grandes mejoras, una de las cuales es el magnífico reservado para señoras; además de ésta se han hecho otras de gran importancia.

Este Hotel es visitado por numerosas familias, tanto del exterior como del interior y la capital.

Felicitamos a don Víctor Céspedes por los adelantos llevados a cabo en su acreditado Hotel.

Gran Hotel Victoria

TELEFONO 3687 - SAN JOSE

125 varas al Norte del Mercado

Venga a comer a nuestros Elegantes Reservados Comedores. Contamos con el Gran Chief de Cocina Francés, el que ofrece sus exquisitas comidas Alquilamos lujosos cuartos amueblados: 2, 3 y 5 colonas, a todas horas.

Abierto hasta las 2 de la mañana. Visítenos Ud. Confort, Higiene y Esmerado Servicio ELECTROLA y Radio para diversión de los Pasajeros

AMADOR F. CONZALEZ, Propietario

LOTERIA DEL ASILO CHAPUI

Números premiados en el sorteo de ayer

Número	Premio	Número	Premio
1014	200	4261	200
1030	500	4597	200
1034	200	4628	200
1226	500	4633	500
1376	500	4736	200
1420	2000	4772	200
1455	200	5332	200
1646	200	5364	200
1650	200	5404	200
1836	200	5507	200
1939	200	5529	200
2081	200	5566	200
2092	200	5612	200
2117	200	5638	200
2266	200	5707	200
2296	200	5871	200
2314	200	5923	200
2483	200	5937	200
2569	200	6129	500
2671	200	6232	200
2713	200	6462	200
2842	200	6686	200
2905	200	6811	200
2981	200	6856	200
3018	200	6866	200
3022	200	7004	200
3247	200	7048	200
3262	500	7167	200
3405	200	7238	500
3443	100	7276	200
3444	100	7290	200
3445	100	7485	200
3446	100	7657	200
3447	100	7728	200
3448	10000	7801	200
3449	100	7906	200
3450	100	8340	200
3451	100	8346	200
3452	100	8412	200
3453	100	8647	200
3567	200	8730	200
3649	200	8777	200
3655	200	8850	200
3716	500	8912	200
3742	200	9073	200
3818	200	9132	500
3864	200	9195	200
3888	200	9240	200
3889	200	9269	200
4053	200	9277	200
4088	200	9306	200
4089	200	9445	200
4090	200	9710	200
4091	200	9854	200
4092	200	9959	500
4093	50000	10049	200
4094	200	10078	1000
4095	200	10347	500
4096	200	10796	200
4097	200	10853	200
4098	200		
4139	200		
4167	200		

El primer premio fué vendido por Malaquías Hidalgo, de San José. El segundo premio fué vendido en Limón por A. R. Méndez.

Banco asaltado

Seis bandoleros robaron al Lincoln National Bank, de Lincoln, Nebraska, la cantidad de 50 mil dólares.

Para llevar a cabo su hazaña distrajeron la atención de la policía

con disparos de ametralladora.

A los clientes y a los empleados del Banco se les obligó a permanecer tendidos en el suelo, mientras cuatro bandidos saqueaban el Banco.

Dos policías que se dirigieron violentamente al Banco fueron detenidos por el fuego de la ametralladora.

Refrescos

Traube

Cerveza